

mis dans un cercueil doublé en flanelle et couvert de drap noir, et le 4 Janvier, il fut inhumé près des ramparts de la porte St. Louis, en dedans d'un mur qui avait entouré une poudrière, après un service funéraire fait sur la fosse par M. de MONTMOLLIN, chapelain de la garnison. (†)

(A continuer.)

GLACES PERPETUELLES.

DANS les Alpes, les glaces se maintiennent perpétuellement à une hauteur de 1500 toises au-dessus du niveau de la mer; dans les Andes, au Pérou, à 2434; sur le pic de Ténériffe, le terme inférieur constant de la neige est 2800 toises. Si on va vers le nord, au contraire, le terme inférieur se trouve plus bas: en Norwège, on trouve les glaces à 600 toises; en Laponie, elles descendent jusqu'au pied des montagnes, et plus loin, sous le pôle, tout est glacé. Les montagnes couvertes de glaces perpétuelles deviennent de plus en plus communes à mesure qu'on se rapproche des pays les plus voisins du pôle, quoique, dans ces régions, les montagnes soient beaucoup moins élevées que vers l'équateur.

En Norwège, les sommets de toutes les montagnes un peu élevées sont couverts de glaciers qui ressemblent, plus qu'en aucun autre lieu, à ceux des Alpes. La Suède a aussi des monts couverts de glaces perpétuelles, d'où sortent de grandes rivières. Les montagnes d'Islande présentent le même phénomène; mais elles offrent une circonstance bien remarquable, qui consiste en ce que ce ne sont pas les sommets les plus élevés qui conservent leurs glaces toute l'année; ce qui tient à des circonstances locales qui ne sont pas assez bien déterminées. Quelques uns de ces monts sont tout à la fois des glaciers et des volcans. L'Hécla est le plus célèbre de tous: quand il vient à s'enflamer, les glaces du sommet se fondent, et il en résulte des torrens qui se précipitent sur les campagnes, les inondent, et détruisent les villages qui se trouvent sur leur passage.

(†) Le général Richard Montgomery était d'une famille respectable d'Irlande. Il avait été officier au service de l'Angleterre, et s'était trouvé avec Wolfe à la bataille de Quebec. Il avait épousé en Amérique mademoiselle Janet Livingston, fille du juge Livingston, de New-York, homme distingué par ses vertus, son savoir et ses grands biens. Montgomery se fit estimer dans l'armée par sa bravoure et son habileté, et dans société par ses vertus privées.